



*Lasst mir einen Platz in euren Herzen,  
so, wie es im Leben war.*

Es war tröstlich zu spüren, zu sehen und zu fühlen, wie tief die Spuren sind, die er in seinem Leben hinterlassen hat.

In unserer Trauer und Betroffenheit ist es mehr als nur ein Trost, so viel persönliche Wertschätzung, Freundschaft, Anerkennung und Dankbarkeit zu erfahren, die unserem lieben

## Ruedi Knaus-Košćak

entgegengebracht wurde.

Tief berührt sind wir von der überaus grossen Anteilnahme, die uns – auf welchem Weg auch immer – zuteil wurden.

Ganz besonders danken wir:

- Herrn Mario Rutz und Herrn Fritz Schassberger für die unmittelbare Hilfeleistung
- dem Rettungsdienst und der Polizei, Herisau
- den einfühlsamen Ärzten und Pflegefachleuten der Chirurgischen Intensivstation des Kantonsspitals St. Gallen für die liebevolle Unterstützung und Fürsorge
- dem EASV, OASV, ASV Degersheim und ASV Herisau-Waldstatt für den letzten Fahngross
- Herrn Pfarrer Mark Hampton für die einfühlsamen Worte, die uns Trost und Halt gegeben haben, und für die schöne Gestaltung der Abdankungsfeier.

Herzlichen Dank allen unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die Ruedi in Freundschaft verbunden waren und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Unsere Liebe wird über den Tod hinaus bleiben und uns in unserer Trauer trösten und stärken.

Wir werden dich immer in unseren Herzen tragen.

Herisau, im Mai 2013

Die Trauerfamilie